

# *Avanza cosecha de papa en Cuba*

---



La Habana, 30 mar (RHC) Una nota de prensa publicada en el sitio web del Ministerio cubano de la Agricultura señala que hasta el momento se han acopiado en el país 45 mil 337 toneladas de papa, desde que inició la cosecha en febrero pasado de uno de los cultivos más demandados por la población cubana y priorizados por el país.

El balance de la producción para la comercialización de la papa asciende a 94 mil 431 toneladas, y se ha cosechado un 42 por ciento de ello en dos mil 100 hectáreas (ha), con un rendimiento de 21.59 toneladas/ha, refiere la publicación.

Para la campaña de frío 2020-2021, ya finalizada, se plantaron en Cuba cinco mil 10 hectáreas, de ellas, mil 600 con semilla multiplicada nacionalmente y tres mil 410 ha con semilla importada.

Hasta la fecha, del total sembrado, restan por cosechar dos mil 910 ha, pues según la planificación para marzo se previó cosechar un total de 63 mil 314.5 ha y para abril 29 mil 38 toneladas, destaca la nota de prensa.

El almacenamiento en frigoríficos es un proceso indispensable en la cosecha de papa, pues permite su conservación de manera óptima, hoy se encuentran en ellos 21 mil 167 toneladas, ocho mil 751 para consumo de la población; cuatro mil 697 para Reserva Operacional, cuatro mil 647 para semilla; mil 635 para la industria; 247 para el turismo; y mil 86 toneladas para Frutas Selectas.

Artemisa cumple su plan de cosecha al 84 por ciento con siete mil 251 toneladas, y teniendo en cuenta las condiciones en las que se ha desarrollado la campaña y la calidad de los cultivos, se espera obtener más de nueve mil toneladas del tubérculo, explicó Miguel René Linares, especialista en Viandas del Grupo Empresarial Agropecuario y Forestal en la provincia.

En Mayabeque se han cosechado 16 mil 318 toneladas de las 26 mil 504 previstas; mientras que en Matanzas la recogida del tubérculo acumula ocho mil 803 toneladas de las 27 mil 284 del plan, y ha estado marcada por ejemplares sanos, el buen tiempo y garantía de sacos para el envase, dijo a la ACN Lázaro Bello, subdelegado agrícola en el territorio.

Villa Clara cumple su plan al 57 por ciento, con tres mil 229 toneladas; Ciego de Ávila, al 42 por ciento, con seis mil 30; y Cienfuegos, al 58 por ciento, con tres mil 705 toneladas, provincia donde la siembra del cultivo tuvo asegurado el ciento por ciento de fertilizantes, herbicidas y agua suficiente para alcanzar un desarrollo óptimo, declaró Rolando Pérez Ramos, director general de la Empresa Agropecuaria Horquita, del municipio de Abreus.

Las cantidades destinadas al consumo fresco por la población han sido entregadas según lo acordado y hoy se percibe un cumplimiento de un ciento por ciento de un plan de ocho mil 998 toneladas y un real de nueve mil toneladas, señala la nota de prensa del Minag. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/252437-avanza-cosecha-de-papa-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**